

Conseil municipal du 8 février 2024

Vœu demandant une hausse de la dotation horaire globale du collège des Ormeaux

Présenté par Astrid Brobecker

La Dotation Horaire Globale (DHG) pour le collège des Ormeaux 2024-2025 est de 857,5 heures pour 28 divisions alors qu'elle était de 857 pour 2023-2024 avec 27 divisions. Ainsi donc il y a la création d'une classe supplémentaire sans moyen supplémentaire.

Les effectifs par classe sont importants (jusqu'à 30 élèves dans certaines classes). Le suivi personnalisé des élèves par les enseignants va devenir impossible alors qu'on observe un accroissement du décrochage scolaire et une dégradation de la santé mentale des adolescents.

Le maintien de cette DHG pour la rentrée 2024 creusera les inégalités sociales et scolaires, en privant les élèves de nombreuses heures d'aide personnalisée en effectifs restreints, et ce dans plusieurs matières et plusieurs niveaux.

Ce constat est aggravé par l'annonce de la mise en place de groupes de niveaux en français et en mathématiques pour les 6^{ème} et les 5^{ème} à la rentrée 2024, qui viendra à nouveau dégrader la DHG du collège. Nous condamnons ce projet d'école du tri des élèves, qui va à l'encontre des valeurs que nous défendons pour notre service public d'éducation.

VOEU :

Attaché à la réussite de tous les collégiens mais aussi à leur bien-être, le Conseil municipal de Fontenay-aux-Roses, réuni le 8 février 2024, demande aux services départementaux de l'Education Nationale dans les Hauts-de-Seine et au Ministère de l'Education Nationale

- De revoir la Dotation Horaire Globale à la hausse, en prenant véritablement en compte la composition et les besoins du collège,
- De veiller à un effectif raisonnable par classe dans les collèges du département, sans mise en place de « groupes de niveau » dans les classes de 6^{ème}. et de 5^{ème}.
- Soutient l'ensemble de la communauté éducative et les parents d'élèves.